

BOLETIN PASTORAL



Boletín N° 06

Viña del Mar

Noviembre — Diciembre 2023



MES DE MARIA

Durante el mes de noviembre, la pastoral de Asistentes de la Educación, ha realizado su ya tradicional visita por los cursos del Liceo, en el contexto del mes de María.

Para realizar esta acción, ha coordinado dicha iniciativa en una de sus reuniones mensuales de pastoral de AAEE, apoyados por su profesor asesor Francisco Bahamonde. Allí se coordinaron las acciones de inicio y cierre del mes de María (actividad que se ejecuta durante la formación) y las visitas de curso en la hora de religión, para lo cual recibieron el apoyo de la profesora Anita Navarrete.

Durante la visita, en parejas, los AAEE de la pastoral llevan la imagen de María y comparten su experiencia de la relevancia que posee la Madre de Jesús para sus vidas.

Agradecemos a todos quienes nos permitieron vivir esta experiencia tan enriquecedora, que para esta pastoral posee un relevancia significativa, pues nos permite vivir este tiempo litúrgico con fe y aportando formativamente al desarrollo espiritual de la comunidad educativa.



CIERRE MES DE MARÍA

El equipo pastoral del Liceo y la Pastoral de Asistentes de la Educación, culminaron el Mes de María con la visita de la imagen en su advocación «Purísima de Lo Vásquez»

La gentileza de traer la imagen, fue gestión desde la pastoral del DUOC UC.

Al inicio de la celebración, recibimos la imagen con cantos marianos, para luego recibir el saludo de la directora Claudia A. y posteriormente leer un texto bíblico y entregar ofrendas florales, la Cruz Misionera de Chile y nuestra trenza con los hilos que simbolizan los difuntos de nuestra comunidad (trabajado en el día de difuntos)

Quienes leyeron y llevaron los signos, fueron asistentes de la educación e integrantes de la pastoral del Liceo.

Luego, se ofrendaron un pie de cueca, a cargo del estudiante Matías Rojo (3°A) y 6 compañeros del 3°C, quienes ofrecieron un baile Rapa Nui.

Con las palabras de cierre del representante de la Pastoral DUOC UC (Matías Faúndez) presentamos las intenciones de compañeros de diversos cursos, trabajados en la hora de religión para pedir la bendición especial de la Virgen a toda la Comunidad.

Agradecemos a todos por acompañar éste momento de fe popular.

CURRICULUM

EVANGELIZADOR

Durante la premiación de fin de año 2023, en que se realizó el reconocimiento a diversos estudiantes, desde primero a tercero medio, la pastoral se hizo presente en esta ceremonia.

Al inicio de la celebración, la pastoral del Liceo, representada en su consejo pastoral juvenil 2024, por las alumnas: Emilia Navarro, Martina Díaz, Sofía Valdebenito e Isabella Pessini; acompañados de nuestra inspectora Siomara Navarro y de la directora pastoral familiar Magali González; encendieron las velas de la Corona de Adviento y realizaron la bendición de los premios, que fueron entregados más tarde, a los estudiantes reconocidos por sus talentos.

Entre los reconocimientos de esta jornada, uno de ellos lleva por título "premio curriculum evangelizador". Reconocimiento realizado a estudiantes que han presentado un trabajo sistemático en el área Pastoral, mostrando claramente con sus actitudes, su compromiso con los valores cristianos y con la Fe Católica, siendo líderes destacados por su solidaridad, respeto, honestidad y servicio a los demás.

El presente 2023 el premio curriculum evangelizador, recayó en las estudiantes de tercero medio: Emilia Navarro y Martina Díaz, junto a la estudiante de primero medio, Isabella Pessini.



NAVIDAD TRABAJADORES

En el mes de diciembre, cerca de la celebración de navidad, la comunidad de trabajadores de nuestro liceo, se reúne para reflexionar y celebrar.

El equipo pastoral prepara dicho momento, junto a dirección y el apoyo de varios trabajadores.

Para iniciar la celebración, compartimos el signo de advento, a través de los buenos deseos 2024, dados por algunos trabajadores.

Luego reflexionamos en torno a la figura del obispo Nicolás de Bari y realizamos una actividad lúdica para conocer más éste personaje "mítico", quien siendo rico, ofreció su riqueza hacia los más necesitados y a los niños.

A partir de esta figura mítica que los holandeses llamaron Sinter Klaas, reflexionamos sobre nuestras propias riquezas y ofrecimos nuestros regalos para el 2024, pegándolos simbólicamente en un árbol de navidad.

La actividad culminó con nuestro compromiso 2023 (apoyo a la parroquia de nuestro capellán) y tras la bendición y regalos navideños entregados por nuestra directora, tuvimos un compartir fraterno.

